



3 Pièces

86 m²

Réf. 2643471

1 400 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une résidence de standing, proche du centre ville ainsi que de toutes les commodités, cet appartement traversant d'environ 86 m² bénéficie d'une magnifique vue mer panoramique. Il dispose d'un séjour ouvrant sur la terrasse de 40 m², d'une cuisine entièrement équipée, ainsi que de 2 chambres en suite. La résidence offre des prestations haut de gamme dont une piscine à l'année. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Located in a luxury residence, close to the city and all amenities, this apartment of about 86 m² has a magnificent panoramic sea view. It is composed of a living room opening onto the terrace of 40 m², a fully equipped kitchen, as well as 2 bedrooms en suite. The residence offers high quality services including a swimming pool all year round. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

